



Estimada Vicerrectora de Ordenación Académica, Sra. Ana Tarrío:

Les agradecemos enormemente el apoyo otorgado por el Rectorado de la Universidad de A Coruña a la creación del área de conocimiento de Medicina Física & Rehabilitación, agradecimiento que hago en nombre de todos los médicos rehabilitadores que realizamos docencia en 30 universidades españolas desde 5 áreas de conocimiento y que actuamos como representantes de un modelo de actuación para la Diversidad Funcional que es armónico, coordinado, equilibrado, así como de todos aquellos profesionales de reeducación funcional, autonomía personal y calidad de vida que respetan los roles profesionales constituidos legalmente y participan constructivamente del trabajo en equipo en beneficio del paciente/persona con discapacidad y/o dependencia, nuestro último y principal referente.

La SERMEF y la APUMEFYR dan públicamente las gracias al equipo Rectoral de la Universidad de A Coruña-

De igual manera y por el mismo motivo este agradecimiento, se hace extensivo a los equipos Rectorales de la Universidad Complutense de Madrid, Universidad de Alcalá de Henares, Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Universidad de Santiago de Compostela y Universidad Miguel Hernández de Alicante.

A Coruña a 13 de Junio de 2007-06-18
Un cordial Saludo,

Sergio Santos del Riego
Presidente APUMEFYR.